花いっぱい運動

花に親しむ機会を増やし、こころのやすらぎと美化意識の 高揚を図ることを目的として、花いっぱい運動を推進して います



神明町花壇クラブの皆さん 右から 荒金さん、安部さ ん、二宮さん、宮代さん、 藤野さん、川崎さん、細井

仕入れも二宮さんがされているす」と笑顔で話します。お花のそれが魅力的で一番の楽しみで て そうです。 肥料をやるとすぐに元気になる。 「値段と相談しながら仕入れ

た制限が無いことは助かっていらせてもらえるので、そういっは計画から植替えまで自由にや ます」と続けます。 います。 花 11 っぱい 運動』

いな状態を保つ

きれ

度拾うようにしています。ごみ度拾うようにしています。日ごろっています。日ごろっています。日ごろっています。日ごろっています。日ごろいが落ちていたら、その都には、金貝の一種明町花壇クラブでは、毎 ますが、きれいな公園にはごみが溜まると捨てていく人が増え

花の植替えのほとんどを、二宮色とりどりのお花はいつも皆さのお花はいつも皆さずのお花を楽しめる花壇があり、季のお花を楽しめる花壇があり、 さんお一人でされて いるそうで

んにお話しをお聞きしている「神明町花壇の子ブ」の代表二宮さ

苦ではないと話します。重労働に思える作業もそれほど それがすぐに跳ね返ってきます。 の世話の延長でやっているよう なものなんです 「植物は手入れをしてやると 「お花の植替えは、 よ」と二宮さん 自分の庭

踊りで大人から子どもまで集まかれていると聞きます。夏は盆め・東京方面から登山やハイキ岡・東京方面から登山やハイキー して かになるんですよ。 んは話します。 メンバ みんなで踊ってとても賑や いただくのは嬉し ーの宮代さん、 「神明町公園は 公園を利用 いです」 藤野さ

上であること

活動団体を募集しています

していただける団はや花のボランティア ださ と)を募集しています。一勤・在学の方で組織して ある方は問合 公園・緑地等の里親 せ先までご連絡く |体(在住・在でとして協力 興味の

提供なども行っています。ア保険の加入や、用具や花苗のしていただくためのボランティ 活動団体には、 **り**りドランティ 安心して活動 軽にお問合せください。認事項等がありますので

で、

気 確

二宮さん。 を捨てる人は少ないんです」と

利用してもらいたい たくさんの人に



助金を交付しています。いけがきの設置を奨励し、 いけ

主な基準は、国・県または町 長が5m以上(地区により2m 長が5m以上(地区により2m 上で植栽本数が1mに付き3本 上で、樹木帯が30m以上ある こと。いけがきの延長1mに付き3本 以上で、樹木帯が30m以上ある

業・団体からの寄付金を基金との出資金や町民の皆さんや企 緑地の購入や保全のため、みどり基金

して積み立てています

する樹木の高さが3メートル以が2万円以上であること、植栽に沿うこと、植栽に要する費用 び位置が大磯町景観計画の内容主な基準は、植栽する樹木及 補助金を交付して O植栽を奨励 る樹木及います。

補

当初から森下公園で活動している「あしたばの会」の代表髙橋さんにお話を 平成21年度の制度開始

が町とのパートナーシップにより公園等をより きれいにしていくことを目的とした制度です。



くこともあります。タ

らります。今植えてい花を紹介していただ

メンバーも年を重ね、くださいました。

辞め

6

「花の生産者さんとも長い付

た

の剪定などの活動を始めまし

つもご苦労様です」「お花き園の前の道を通る人たちが「

「花を植えたりしていると公

です

と声を掛け

てくださ

公園緑地里親(アダプト)

地域や利用者などの自主的なボランティア団体

育

と話します。

も減り、世話が楽になりました」います。 以前より水やりの回数

3年前から夏はこの花を植えて

17

枯れにくいと教えて る花はポーチュラカで、

いただき、

夏でも

あしたばの会の皆さん 右から 吉川さん、 後藤さん、佐藤さん、 髙橋さん、高島さん、 薮田さん、楠原さん、 百瀬さん



活動を実施しています。間として国及び地方公共団体で様々な

10月は都市緑化月間です

毎年10

月1日から31日は都市緑化月

緒に行っています

都市計画課

7

整備に関する活動を町民の皆さんと一

町も、

日ごろから緑化及び公園等の

後藤さんを中心にベンチを修繕。 見違えるほどきれいに。

らのお声掛けが何よりも嬉しい顔の髙橋さん。地域の皆さんかという気持ちになります」と笑 り、 りり ます。 メンバーみんな、頑張ろう。それがとても励みにな

すと町に申し出たんです。てもらえれば自分たちで作 ながら活動されていると教えて るんですよ」と、 修繕しました。 と話します うことが好きなメンバ 「去年は老朽化したベンチ 道具さえ用意 皆さん楽しみ そう も ま

広報おおいそ 平成30年10月

里親になりましょうということ

メンバーと相談して公園の

お役に立ちたいという思い

に参加して

いましたが、

心いがあ

「それ以前は『花い

っぱい運動』

案で知りました」と髙橋さん。

「アダプト制度は町からの提

うです。 園にしてい したばの会」という団体名は、れた方もいるといいます。「あ つも元気でやっていこうとメ の皆さんと考えられたそ もお花が咲いている公

きたいですね」

広報おおいそ 平成30年10月